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花川区長へコロナウイルス感染症対策申し入れ 

 

東京都では、7 月に入り検査陽性者数が増加し、8 月 1 日

には累計で 1 万 3163 人が報告されています。また北区でも

同様に、非常事態宣言解除時に約 100 人だった陽性患者数

が、260 人（7月 31 日の集計）まで増加しています。 

区内でも中学校や保育園、学童クラブなどの施設で感染が

確認され休業対応をとるなど、深刻な事態となっています。 
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日本共産党北区議員団 

〒114-8508 

王子本町 1-15-22 

ご相談は

お気軽に 070-3531-0812 

7 月 30 日、日本共産党北区議員団は花川区長に「新型コロナウイルス感染症

対策に関する申し入れ」（第 4次）を行いました。 
 

 

花川区長に要望書を手渡す日本共産党北区議員団、のの山けん区議、 

野口まさと区議、さがらとしこ区議、ながいともこ区議 

7 月 28 日、王子駅で原水爆禁止世界大

会の成功に向けた平和スタンディングを行

いました。 

約 40 人の参加者が、「核兵器はいらな

い」などの横断幕やプラカードでアピールし

ました。 

 

今回の区長への申し入れでは、今すぐ北区として取り組むべきこととして 

（1）PCR 検査の抜本的拡充などについて、（2）暮らしと営業を守るための支援について、（3）子どもたち

への感染を防ぎ、学びを保障するためになどの 15 項目にまとめました。 

感染拡大が広がる中、国は感染対策の検討や強化どころか GoTo トラベルキャンペーンの強行やアベノマス

ク 8000 万枚の追加配布などに予算を使用。東京都の小池知事も外出や営業の自粛は訴えるものの PCR 検査な

ど感染予防対策や営業補償に取り組む姿勢が見られません。まずは、感染震源地（エピセンター）を明らかに

し、徹底した検査を行い無症状者を含めた感染者を少しでも早く発見することが不可欠です。 

 

日本共産党は東京都知事に対し、 

1.感染震源地を明確にし、その地域の住民、事業所の在勤者、学校の在学者の全体に対して、PCR 検査等を

実施すること。 

1.地域ごとの感染状況に関する情報(検査数、新規感染者数、陽性率など)を、住民に開示すること。 

を求める署名にも取り組んでいます。声をあげて国と東京都を動かしましょう。 

 

 

http://keiko-seino.com/


募集期間 8 月 17 日（月）～25 日（火） 

今回の募集は… 

☆ポイント方式 

無抽選で住宅の困窮度の高い人から斡旋し、ひとり親世帯・高齢者世帯・多子世帯・心身障

害者世帯・特に所得の低い一般世帯・車いす使用者世帯が申し込めます。単身者は申し込め

ません。 

☆抽選方式 

単身者向・シルバーピア（高齢者住宅） 

☆申込用紙は 8 月 17 日（月）から北区役所７階住宅課と各区民事務所・地域振興室で配布。 

（せいの事務所にも用意してあります） 

 

相談会の日時 8 月 17 日(月）・19 日（水）・23 日(日） 各日 午後２時～5 時 

会場：せいの恵子事務所 

※ご持参いただくもの 

収入のわかるもの（年金のはがき・源泉徴収票・給料明細など）と 

住宅の契約書をお持ちください。 
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都営住宅募集・記入相談会を行います 

せいの恵子事務所地図 

都立王子総合高等学校並びの滝野川 3 丁目の国有地後

地では、区営シルバーピアと障害者グループホーム、都市計

画公園の建設が進んでいます。 

区営シルバーピアは総戸数 143 戸。現在の民間借り上げ

シルバーピアに入居している方が 2021 年 2 月から順次移

転する予定です。また、障害者グループホームの入居は

2021年 3月から開始されます。 

また、進捗状況をお知らせします。 

～地域の話題～ 
 


